

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 30 avril, de la deuxième semaine du temps pascal et nous faisons mémoire de saint Pie-V, pape.

Né en 1504 dans une famille pauvre du Piémont, le futur Pie-V sera berger, dominicain, et finalement pape. Il sera pauvre jusqu'au bout et travaillera sans relâche à la réforme de l'Église, voulue par le Concile de Trente. Je demande la grâce d'entrer avec lui dans l'intelligence du mystère. Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le psaume chanté par Glorious "Je bénirais".

Au nom du Père
Et du Fils
Et du Saint Esprit de Dieu
Amen

R/ Je bénirai le Seigneur, en tout temps, tout lieux
sa louange sans cesse à mes lèvres,
oui je chante.

La lecture de ce jour est tirée du psaume 33.

Je bénirai le Seigneur en tout temps,
sa louange sans cesse à mes lèvres.
Je me glorifierai dans le Seigneur :
que les pauvres m'entendent et soient en fête !

Magnifiez avec moi le Seigneur,
Exaltons tous ensemble son nom.
Je cherche le Seigneur, il me répond :
de toutes mes frayeurs, il me délivre.

Qui regarde vers lui resplendira,
sans ombre ni trouble au visage.
Un pauvre crie ; le Seigneur entend :
il le sauve de toutes ses angoisses.

L'ange du Seigneur campe à l'entour
pour libérer ceux qui le craignent.
Goûtez et voyez : le Seigneur est bon !
Heureux qui trouve en lui son refuge !

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Je contemple le psalmiste par excellence: le Christ. Le Christ passant ses nuits en prière, bénissant le Seigneur en tout temps, le louant et le glorifiant, faisant entrer les pauvres dans la fête. Je réponds à son appel : « Magnifiez avec moi le Seigneur ». Avec lui, je proclame la grandeur de Dieu.

2. Ce Dieu que l'Église, Corps du Christ en ce monde, m'invite à célébrer, qui est-il donc ? Il est Celui qui répond quand je le cherche, Celui qui me délivre de mes peurs, Celui qui entend quand je crie vers lui, Celui qui sauve de la mort et libère ceux qui se confient en lui. Il est le refuge en qui on trouve la sécurité et le bonheur.

3. Comment rendre au Seigneur tout le bien qu'il nous a fait ? Sinon en répondant à son attente, en me faisant, avec le Christ, le chantre de son amour ; en lui présentant, sans me lasser et sans crainte de le lasser, tous les pauvres qui n'ont pas d'autre espoir que lui ; et en me faisant, s'il le veut, le porteur de son secours concret.

J'écoute de nouveau ce psaume, je me laisse conduire par lui pour rejoindre le Christ en prière.

Au terme de cette prière, je rends grâce à Dieu qui veut, dans sa miséricorde, nous associer à la prière incessante de son Fils et nous donne pour cela son Esprit. Je rends grâce pour l'Église, par qui ce chant vient jusqu'à nous, et qui nous fait ainsi entrer dans le mystère de notre salut. J'entre par ce chant dans le Mystère.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen